LE CHIFFRE

COUSANCE

86



Les galettes se sont vendues comme des petits pains.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

C'est le nombre de galettes vendues par l'association des parents d'élèves de l'école de Cousance « Les P'tits Montagnards ». Pour l'occasion, il a été décidé de s'associer avec les deux boulangeries de la commune : « Curty » et « Llorens ». Les gens pouvaient acheter une, voire plusieurs, galette des rois pour 6 à 8 personnes, au tarif de 14 euros. Le produit de cette vente sera versé au profit des élèves de l'école de Cousance afin de financer des activités et projets scolaires ont réussi à obtenir 86 commandes de galettes, rapportant à l'association un bénéfice d'environ 350 euros.

« Comparé à d'autres manifestations : bourse puériculture, marché de Noël, la kermesse, etc., ce n'est pas énorme. Mais au vu du contexte actuel, c'est une manifestation de saison que l'on peut proposer et qui permet de faire travailler nos boulangeries. On s'adapte au contexte actuel. Nous sommes satisfaits », explique Lætitia, une des membres actives de l'association.